**Von:** André von Peschke

An: "Timo

Betreff: AW: AW: Homepage Kontakt www.cmd-centrum-kiel.de

**Datum:** Mittwoch, 3. April 2019 20:02:00

Guten Abend,

ich glaube Sie sollten sich einen anderen Behandler aussuchen.

Wir passen nicht zusammen.

Suchen Sie sich bitte woanders Hilfe.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. von Peschke

PS. Damit ist Ihre Frage vermutlich ganz anders beantwortet, als Sie vermutet hatten.

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von:

Gesendet: Mittwoch, 3. April 2019 19:35

An: André von Peschke

Betreff: AW: AW: Homepage Kontakt www.cmd-centrum-kiel.de

Guten Abend Herr Dr. von Peschke.

habe mich gestern telefonisch informiert. Strecke und Kosten sind natürlich weit/hoch. Allerdings würde ich in der jetzigen Lage schon einiges investieren.

Doch kurz noch eine Frage:

Geht es Ihnen hauptsächlich um die "Bekämpfung einer Krankheit "oder um das liebe Geld? Einfach, eine direkte ernsthaft gemeinte Frage.

Man liest einiges über Sie. Man könnte auf den Verdacht kommen, dass es hauptsächlich um den Markt um CMD geht. Maße mir kein Urteil an. Sind Sie noch immer ein Arzt aus Berufung?

## MFG

---

Ich habe diese Nachricht mit der WEB.DE Mail App für Windows erstellt.

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von: "André von Peschke" <info@cmd-centrum-kiel.de>

Gesendet: Montag, 1. April 2019 18:50

An:

Cc: Empfang <empfang@cmd-centrum-kiel.de>; "Büro" <buero@cmd-centrum-kiel.de>

Betreff: AW: Homepage Kontakt www.cmd-centrum-kiel.de

Guten Abend,

dann rufen Sie bitte morgen früh ab 08:30 an uns sprechen einen Termin ab.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. von Peschke

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von: info@cmdspezialist.de [mailto:info@cmdspezialist.de]

Gesendet: Montag, 1. April 2019 18:27

An: André von Peschke

Betreff: Homepage Kontakt www.cmd-centrum-kiel.de

Anrede:: Herr



Text:: Sehr geehrte Damen und Herren,

hatte in 9/18 eine schwere Depression. Ab diesem Zeitpunkt haben sich die CMD Symptome wesentlich verschlechtert. Zuvor habe ich schon Symptome wahrgenommen konnte es jedoch nicht so Recht zuordnen und war noch ertragbar. Allerdings seither ist die Lebensqualität so beeinträchtigt, dass das alles nicht mehr normal ist. Die Depression habe ich stationär behandeln lassen. Es wurde in dieser Zeit in der Klinik nur die psychische Angelegenheit angegangen.. Von körperlichen Beschwerden wollten diese nichts wissen.

Seit der Entlassung springe ich von Arzt zu Arzt und von Therapeut zu Therapeut ( und dass neben der Arbeit! Arbeitsfähigkeit ist derzeit auch zweifelhaft. Beisse mich irgendwie durch....)

Habe alles durch. Doch die Energie geht einmal zu Ende. Und ein Fortschritt kann ich nicht wirklich erkennen. Bin ehrlich gesagt, sehr verzweifelt und enttäuscht von Ärzten und Therapeuten.

Aktueller Stand:

Aufbissschiene seit 1/19, Physio, Osteopathie, Schmerztherapie.....

Doch weiterhin Schmerzen und unangenehme Haltung ( "Schiefhals "). Ziehe ich nicht die Reißleine, so würde es gegen die Wand fahren.......

Bitte um schnelle Kontaktaufnahme. Ggf zeitnahme Terminvereinbarung. Bin soweit, nach all den anstrengenden Aktionen, daß ich die Entfernung und Kosten auf mich nehme.





Wie haben Sie von uns erfahren: Suchmaschine (Google)

Ich habe die <a href="datenschutz.html" title="CMD Centrum Kiel: Datenschutz">Datenschutz">Datenschutzerklärung</a>gelesen und bin mit der Speicherung meiner Daten zwecks Kontaktaufnahme einverstanden... ja